



安城市立今池小学校
令和7年度 学校だより
令和8年1月23日

「あたりまえのことをあたりまえに」

3学期がスタートし、子どもたちの声が学校に戻ってきました。休みを終えて久しぶりに会った子どもたちは、心も体も成長しているように感じました。3学期始業式では、いつもどおりの落ち着いた様子で、みんなで静かな雰囲気をつくっていました。

3学期始業式、校長先生の話の中に、「あたりまえのことをあたりまえに」という話がありました。子どもたちにとっての「あたりまえ」には、どんなことがあるかと尋ねると、「宿題をちゃんとやる」「あいさつをする」「お手伝いをする」「早寝早起きをする」「人にやさしくする」など、子どもたちの思う「あたりまえ」を口々に言っていました。そして、ある朝、教室へ行くと、時間に静かに座っている様子、鼻血が出た友達にさりげなくサポートする姿、読書タイムに黙って本を読む姿、様々な「あたりまえ」を見ることができました。

さて、3学期は1年のまとめの時期で、大きな行事に「子ども学ぼう会」があります。「子ども学ぼう会」では、生活科・総合学習の発表を行います。始業式の児童の代表のことばの中に、こんな話がありました。「・・・これまでの子ども学ぼう会では、納得できる発表ができませんでした。今までの発表では、緊張していて、せりふを忘れてしまい、途中で止まってしまいました。今年は、止まらないように何回も練習して納得できる発表にしたいです。・・・」行事にかける子どもの思いが伝わってきました。何を発表したいのか、どんなふうに伝えたいのか、子どもに問いかけながら取り組んでいきたいと思います。そして、参観の保護者や地域のみなさまも学びを楽しむ時間になればうれしく思います。

書き初め会（1月8日）

書き初めは、日本に古くから伝わる習わしのひとつであり、お正月に一年の目標を誓う行事でもあります。その書き初めの由来や意味を子どもたちは放送で聞きました。その後、子どもたちは、静かな中で、みんな真剣な表情で一生懸命に文字と向き合っていました。学校中にすがすがしい空気が流れていきました。



●「子ども学ぼう会」

【日 に ち】 2月 6 日 (金)

【時 間】

8:40～ 学習フェスティバル前半

10:05～ 学習フェスティバル後半

13:15～ 感謝の会・クラブ発表
※クラブ発表参加児童の保護者様のみ

校内作品展（1月20～22日）



～ぜひお越しください！～